
１ 先月行われた職場 会でお世話になっ

た、留萌 地 令 連 様より留萌

地 りの 状をいただきました。

２ １１月２日、 通 ンターに

会奉仕委員 と 幹事、 会員と共に 2

月 ２ 会のお いに行って参りました。

　また同 く１１月２日に、

ブロックへの を 委員 、 幹事

と共に 中 を し、渡してきました。

３ 留萌 会議所より 会頭の 、 本

新会頭の 挨拶状をいただきました。

地区国 奉仕委員会 委員会よりクリー

ン ォーター補 事業が 定したこと、事

業 り みの 頼が来ました。 送 手

配を します。

より１１月 会案 を受 。

より１０月会報を受 。

留萌 所 会 より「 の日」

事業スマイルハート 場の ケット の

頼があり、クラブで５ しました。ご

の方は私まで を けて下さい。
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しております。

会員研修委員会　 　高田 委員

　先 は「 つの スト」に 、 が ま

れているという所までお話をしました。 つの

ストの 後に真 、 、 人 といった

の が されており、「 つの スト」が私

と仕事の にわたって つ事になる訳で

ある。　

　この つの ストは リスト を

通して世界中に められる事になったが、１９４２

年に「 つの スト」を う を国 ロータ

リーに え、１９５４年 ーラーが国 ロータリー

の会 になった時にその 作 をロータリーに

った。ただ、その 用 は、 リスト

とクラブ アル ニ ム 会 、など

ーラー自 にも 持された。

今日「 つの スト」は１００ 国 の言

に 訳されている。

そして、アメリカだけでも４５ 人 の会

員の の におかれている。

日３００ 人の中 が の の に大

きな に れて ってある「 つの スト」

を見ている。

アメリカ の２５ 国においても、 や大

でポスターに書かれて されている。

　とにかく、「 つの スト」を 行すれ 自

が出来る。 人がなんと えようと、自 に

とした自 が持てるのである。「 つの ス

ト」を 行すれ 、自分に する や、 い

は えていくものである。それ 、 前にも

して い人間となり、私た が心の中で めて

止まない に一 近 くことができ、 に

も な人間となり得るのである。

　また、この「 つの スト」に まれている

「 」が に 年にとって大 な物か、お

のずから らかで、この ストを若い時より

用し めれ 、 来どのような職業に くにせ

よ、必ずや自 本来の が発 出来るように

なるのである。

パストガバナー留萌クラブを いただ

きありがとうございます。　 渡邊会長

１１月 日 にて１ いました。

　高田会員

留萌 ブロックへ を渡しに

会 幹事と共に行って参りました。鈴木会員

　前　回　　３４７ ００

　今　回　　　７０００

　

「ロータリー財団100周年を迎えて」

　　　　　　　　 250地区 委員会

　委員 　丸山　淳士 様

　１９１７年、当時のロータリー会 アー クラ

ンフが「世界で良い事をするための」 の

を 案。この が１９２８年に「ロータリー

」と名 けられて、国 ロータリーに み

まれ、 のロータリー に っています。

　アー クランフが 案してから今年で

00年 になりますが、国 ロータリーに み

まれてからの 00年は ２０２８年、 0年後にな

ります。

　当時、全国の会員に を呼びかけましたが、

なかなか は集まりませんでした。とこ が

年、ロータリーの ポール ハリスが

くなると、世界中の くのロータリアンから

続々と へ が集まってきました。

　これと同 事が日本でも起こっております。

です。ロータリーの で

ある は ロータリークラブの会員

であり、１９４年７８歳で くなった後、 ロー

タリークラブは１９５３年 を 、タイと

イン から３名の を受け れたことに

まります。

　１９５年当時、 ０地区の地区大会に いて、

「ロータリーの国 奉仕」として最もふさわし

い事業として 議され、全国ロータリークラブ
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の共同事業へと発展しました。

鋸鋸鋸 当 日 卓 話 鋸鋸鋸

　本日はお呼びいただきましてありがとうござ

います。最近天気予報が当たりまして、今日は

留萌が一番荒れるらしいとの予報でしたので、

本日は１時に帰らせて頂きたいと思います。本

日札幌にて３時３０分より「銀行の取引先の方々

にお話をして下さい」と銀行に頼まれまして、

やはり銀行に頼まれますと、どうも弱みがあり

ましてイヤとは言えませんから、ましてや本日、

副頭取が来るのでご挨拶をしたいとの事でした

ので「３時半までに必ず来て下さい」と昨日の

晩から電話を受けてまして、今朝もまた電話を

いただきました。「遅れるんだったら中止にし

ますので」と言う事でしたので、「中止にして下

さい」と言いますと、「やっぱりやって下さい」

との連絡を頂きました。ですので、本日は１時

に失礼いたします。

　先ほどネットを見ますと、トランプが当選し

たそうです。開票率 80％で、トランプ当選と

ニューヨークタイムスに載ったそうです。いよ

いよ暗黒の時代が来るようです。昔のアルカポ

ネのシカゴを思い出すような世の中になってし

まうのでしょうか。

　今年４月に規定審議会がありまして、シカゴ

に行って参りました。ロータリーはとんでもな

い方に行くんではないかと心配なさっている方

もいらしゃいますし、ロータリーの根幹の職業

奉仕がなくなるんではないかと、心配なさって

いる方もみられますが、そんな事はありません。

この規定審議会に出席されるのは全世界で 560

名位が集まります。規定審議会の委員は各地区

から１名で、すべてがパストガバナーでござい

ます。パストガバナーの集まりですが、２回連

続してやることは出来ても、３回は出来ない事

になっております。その中で私は若い方でして、

これでも私は来年７９歳になりますが、私よりヨ

レヨレの人が８割位おりまして、それが世界各

国から集まって来る訳です。補聴器や通訳の機

会がハモってビービーいっている中での審議会

でした。しかし、本当に真剣に細かい所まで審

議をしていました。最初に討論しすぎて時間が

無くなるハプニングもありました。最初は朝８

時から午後５時まででしたが、最初の日は 263

件ある案件の３つしか審議ができませんでした。

それで“これではだめだ”という事で、次の日

は朝７時に集まれとの命令がかかり、終わるの

が夜の８時と、その間すべて缶詰状態でした。

　それと今回は、携帯電話は各自必ず持ってく

る事になっており、ガラケーはだめで、スマー

トフォンオンリーの必携でした。このスマート

フォンに連絡がメールで送られてきまして、そ

れで投票が行われます。大会初日に出席会員に

渡されたのが、スマートフォンの蓄電池でした。

本来では会場などが機材を用意するのですが、

個人で携帯電話を用意して、会場で配られたの

が蓄電池でした。ですから、スマートフォンの

操作が得意でない人は投票を放棄している人も

おられました。

　規定審議会では規定を変えるというものと、

これを理事会に申告するという事があります。

今回変わった事はあまりありませんでした。皆

さんが心配なさるような事はありません。そし

て年々手続要覧が薄くなっております。これは

ロータリーでは良い事でして、日本の六法全書

は厚くなりますが、これでは物事が動かなくな

ります。人間だけが欲張ってふん詰まりを起こ

して死ぬと言われています。ふん詰まりは取り

過ぎです。出さないからで、ロータリーはどん

どん出していきますので、手続要覧がどんどん

薄くなっていきます。さらに今年の１２月に新し

い手続要覧が皆様のお手元に届きます。前回が

前に比べて半分の頁になりました。今回もまた

薄くなります。今までクラブ主体と言っていな
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がらそうではありませんでしたが、今回やっと

クラブに全 せる事になりました。国 ロー

タリーにはお だけ出せ 良い事になったみた

いで、これはこれで ですが、 は変わっ

ていませんが、どんどん しています。

　ここで気が いたのですが、留萌クラブでは

回 が代を っているのしょうか 時中に

アメリカという時代がありまして、その時

に日本も国 ロータリーから 放されるはめに

なりましたが、“ 々はロータリーはアメリカ

の に 動しているのではない”という事を

する に国 を う様になりました。これが

今も っているクラブがあります。ロータリー

の定 の中には国 を えとは一 書いてあり

ません。世界中の 会で国 を っている国は

ありません。地区大会や大きな大会では国 を

う事がありますが、 会で国 を うクラブ

は日本でも なくなってきたそうです。

　 中 とトランプは たとこ があります

が、これからはトランプの時代になりますので

中 の言 集を したいと思います。

つくな、す バレる。 気の いた事を言

おうとするな、後が続かない。 所を に

するな、必ずしっ しに う。 世の中は

と黒 かりではない、その中間のグレー ンが

一番 い、真理は にこの中間にある。どうで

もいい人が一番 い。 え 細 。 フ

ローラ、 、 ニス ート一 分ありま

す。 を り いて ると、 ニス ート一

になります。 さにして２ ロあります。こ

の２ ロの い の 、分かっているのはごく

かで、大 は０３％とごくわずかになりま

す。９９７％は得体の れないもので、 だと

か だとか言われますが、分かっているのは

かです。このどうでもいい物が から って

来る い物を し、 を けていくので

す。世界も同 で訳の分からない人が９割いる

わけです。会 も同 で、どんなに な会

でも、会 に命を る、会 に を う

員はごく かで３％を えないという の

理論があります。ですから１０００人いたら３０人位

が会 と心中しても良く、それ は自分の人

は会 とは だと えています。 中 が

言っていますが、 は ませて らせれ す

、 はこれと めれ 動かない。 補 の

りに が がっていなけれ ける。そ

れで 中 が まって から出てきた時に、

新 のかあさん が集まってきたそうです。そ

れで 中 が、やっぱり の言っている事に

間 いがないと言ったそうです。 にされて

も、 まれても まれても、ついていきます下

の 。さすが新 まれですよ 、 中

は。下 を いて を くと が下 に い

てきて、 まれても まれても いて行きます

下 の 。人からは にされてた方がま が

いないと。新 に 用できるものが３つあると

言っています。死 事、 の 、それに

レビの案 で、この３つには はないと、こ

れは 中 らしいと思いました。

　 という 番 があります。 さんが

会をやっていた番 ですが、その中でおもし

い事を言っていました。１８歳と８１歳の いで

すが、 を するのが１８歳、 を

するのが８１歳。 心がも いのが１８歳、 がも

いのが８１歳。 が気になるのが１８歳、

が気になるのが８１歳。 受 を っ

ているのが１８歳、アメリカと ったのが８１歳。

に れるのが１８歳。 で れるのが８１歳。

まだ も らないのが１８歳、もう も えて

いないのが８１歳。 オリン ックに出たい

と思うのが１８歳、 オリン ックまで きて

いたいと思うのが８１歳。 自分 しをしている

のが１８歳、出かけたまま行方 になるのが８１

歳。 アラシと言うと 本 を思い出すのが１８

歳、 天 の を思い出すのが８１歳。

１８歳と８１歳は大した変わらないと言う事でしょ

うか。

　 次
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